
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2021－22年度ＲＩテーマ
「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」

2021－22年度厚木県央ＲＣテーマ
「厄災禍におけるクラブ活性化を考えよう」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　和田貴樹　　副会長　北村正敏　　幹　事　松本　豊

第 1088 回 例会 （2022 年 6 月 17 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…和田貴樹会長

■斉唱　…我等の生業

■ビジター紹介

幹事 辻　啓明様（海老名欅RC）

■体験ビジター

東　美枝子様（㈱ホンダカーズ厚木）

■会長報告

◎国際ソロプチミスト厚木　より
・会長・事務局変更のお知らせ

■幹事報告

◎例会変更
・厚木ＲＣ

6月28日（金）→　一年を顧みて例会
点鐘18：00　レンブラントホテル厚木

■スマイル

辻　啓明様（海老名欅RC）
本日おじゃまさせていただきます。海老名欅RC辻です。
おてやわらかにお願いいたします。

和田貴樹会長・松本　豊幹事
和田年度も今日を含めてあと2回となりました。本日の
例会行事は「年間総括」です。理事役員の方から苦労話し
を一言いただきます。海老名欅RC辻幹事、今日は我がク
ラブの例会を楽しんでいって下さい。また東さんよう
こそ！クラブの雰囲気を実感して来月またお会いしま
しょう。

岡見　健君
和田会長、松本幹事、1年間お疲れ様でした。コロナ禍で
大変な事がありましたが、100点満点のロータリー活動
であったと思います。次年度新川会長よい25周年が出来
ます様に頑張って参りましょう。

春日清則君
春日です。本日は妻の誕生日となります、ガトーでケー
キ、伊勢丹でダイヤの指輪を購入し、夜、誕生日会を開催
したと思います。
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井　寛明君・荻野洋一君・守屋孝則君・森　志朗君
北村正敏君・関原敏文君・能勢健一君・山田幹男君
高畑幸夫君・臼井欽一君・森　正章君・伊藤　一君
田口幸一君・新川　勉君・関野耕正君・立脇孝二君
松澤修身君・石井　卓君・岩堀美子君・山口昌興君
スマイルBOX

■会長タイム

今日はいよいよ和田年度の総括の例会です。理事役員
の皆さんにも最後のご奉仕をお願いします。

そして来週はいよいよ最後の例会です。若干不安な部
分もありますが、是非、皆さんの参加をお願いします。本
年度は３８回の例会を予定していましたが、来週が３５回
目の例会です。年間で３回の休会がありました。

■例会　「クラブ協議会（年間総括）」

担当：会長・幹事

■幹事　松本　豊
まずは和田年度の幹事として、ある程度和田会長のサポートができたとのではないかとは思う。個人としては今年度

に入る前の、高畑年度の補助金事業の活動と和田年度に備えての準備時期が丁度時期が重なりその頃が一番大変だっ
た。そして今年度も引き続きのコロナ禍で、例会も通常例会、Zoom例会、ハイブリッド例会と例会運営が多様化し、そ
の執行について和田会長の指示の下、柔軟に対応してきたつもりではあるが会員にはかなりご負担をお掛けしたので
はないかと思っている。ただその様な例会運営が可能だったのも、井SAA並びに荻野委員長以下クラブ管理運営委員
会のご尽力によるものであり、お陰で例会も休会は最小限で抑える事が出来た。また奉仕活動についても奉仕プロジェ
クト委員会と公共イメージ委員会の山口、伊藤両委員長の活躍により献血事業を中心にほぼ年度当初の計画通り実行
でき、コロナ禍の中でも会員組織委員会の綿密な計画により親睦例会も成功裡に開催していただき感謝申し上げる。た
だ会長方針の委員会の活性化が行動制限の影響で対面にての活動が少なく、各委員長に負担がかかってしまった事は
少々残念だった。その様な状況下においてクラブの執行及び意思決定機関として今年度の理事会は、和田会長の下、活
発な意見交換とともに一位団結した素晴らしい理事会を毎回開催する事ができた。改めて今年度の理事役員諸兄には
御礼申し上げる。最後に新任の幹事としては我がクラブ最年長で初めての60代の幹事であったが、何とか最後までお役
目を務める事が出来たとは考えている。ただ最後の理事会が終わった直後に気が抜けた訳ではないが、骨折というアク
シデントに見舞われご心配をお掛けしてしまった。それも含めてこの一年についクラブ会員全員のご協力に心より感
謝申し上げる。

■公共イメージ委員会　委員長　伊藤　一
和田会長年度の公共イメージ委員会は年4回の担当例会があり、9月10日（金）第1061回は本来ならば例会場で開催

予定でしたがコロナが収まらないので、急遽zoom例会になり佐藤新也会員と土屋会員にロータリーの友の紹介をして
いただきました。

11月12日（金）の1068回例会は献血協力事業の前に、基礎知識を得る為に神奈川県赤十字血液センターの課長の齋藤
様による卓話をしてもらいました。

4月15日（金）の1081回例会はロータリー友編集長の野崎恭子様にロータリーの友編集の裏側について卓話をしてい
ただきました。

6月3日（金）の第1086回例会はみんなで公共イメージ向上のためゴミ拾いをしました。各イベントをフェイスブックで
発信し、献血活動やゴミ拾いはロータリーの友に投稿しました。何月号に載るのかわかりませんが楽しみにしています。
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■クラブ運営委員会　委員長　荻野洋一
今年度、クラブ管理運営委員会では3例会を行いました。
第1058回例会「週報への協力と充実」
第1064回例会「マイロータリーの登録推進」
卓話『身近なデジタルとマイロータリーの世界』 
卓話者　地区デジタル化推進委員会 副委員長 小林 誠様(平塚RC)
第1072回例会「ロータリークラブ標準定款を理解しよう」

週報は委員会メンバーの写真撮影、理事の皆様や会員の皆様のご協力があり1年間の発行をする事ができました。心
残りは、体調がすぐれない中zoom例会に積極的にご参加いただいた葛籠貫会員が永眠された事です。出席義務にこだ
わった志しをロータリアンとして大変見習わないといけないと委員長として切実に感じました。1年間ありがとござ
いました。

■会員組織委員会　委員長　守屋　孝則
今年度もコロナを気にしての例会活動の中、ZOOMを併用したオンライン例会ではありましたがコロナ禍でも充実

した年度になったのではないでしょうか。
会員組織委員会の活動としては念願の肉フェス、お花見例会が無事に開催され良かったと安堵します。会員組織委員

会は今後も会員の増強、親睦を主に活動していきます。皆様宜しくお願い致します。

■SAA　井　寛明
ZOOMを活用した例会運営でコロナ禍でも、可能な限り休会を少なくすることが出来たと思います。荻野会員と能勢

会員にはお世話になりました。ありがとうございました。そんな中で印象に残った例会はガバナー公式訪問。田島ガバ
ナーをRC事務局に迎えガバナー本人が目の前に居るのにメンバーが画面の向こう側。なんとなく不思議な例会でした。

SAAとしては会場監督というよりは和田会長のキャラが立つような司会進行に努めました。また出欠席の確認を各
委員長さんにお願いしました。委員会内の連絡が密になり退会防止にもつながたのではと思っております。一年間あり
がとうございました。
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■会長　新川　勉
25周年の会長を受けるにあたってその重責に緊張しております。年度計画書にあげた友好クラブも年度が始まる前に

頓挫（引き続き検討します）しております。また25周年の記念式典は準備を進めているところですが公開例会については
まだ未定です。現在元日本ハムの斎藤祐樹氏にコンタクトをとっている所です。佐藤ガバナーエレクトの言っている「記
憶に残る年にしましょう」を我が県央クラブににもあてはめ記憶に残る25年にしてさらに30周年、50周年のスタートの
年度にしていきたいと思います。理事役員の皆様と会員皆様のご協力で楽しい1年にしていきたいと思っています。

よろしくお願いいたします。

■副会長　立脇孝二
精一杯尽力致しますので、何卒宜しくお願い申し上げます。

■幹　事　佐藤新也
次年度幹事を仰せつかりました佐藤です。佐藤ガバナーエレクトはクラブが主役とおっしゃってます。
厚木県央ロータリークラブの主役は各委員会であり、委員の皆様です。風通しの良い、活発なクラブになるよう尽く

す所存です。

■SAA　高畑幸夫
会長・幹事・例会担当と連絡を密にし有意義な例会進行に努めます。新型コロナウイルス感染症対策に努めます。

■奉仕プロジェクト委員会　委員長　森　志朗
新川年度では創立25周年を迎えます。厚木県央ロータリークラブ屈指のメンバーと共に国際奉仕、社会奉仕、青少年

奉仕と提案し、会員皆様と奉仕活動に尽力します。

■会員組織運営委員会　委員長　伊藤　一
創立25周年を迎える新川会長年度を盛り上げるため各イベントを魅力あるものになるよう企画、運営を致します。

■公共イメージ委員会　委員長　松澤修身
次年度公共イメージ委員会の「方針・指針」に従い活動してまいります。
特にクラブ創立２５周年記念行事に関しては各委員会と連携して地域社会に活動内容をアピールすると共にロータ

リークラブのイメージ向上を図って行きたいと考えております。

■職業奉仕委員会　委員長　土屋義行
職業奉仕委員会は職業奉仕の基本を勉強したいと思います。
財団・米山の寄付は各一人20000円を念頭に置いています。

■クラブ管理運営委員会　委員会長　能勢健一
25周年を機に、ロータリークラブの歴史や考え方を学ぶ場を設けます。それを知る事により、ロータリー活動がさら

に効果的で楽しいものになると思います。1年間よろしくお願い致します。

■「次年度理事役員抱負（第1087回例会より）」
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■出席報告　＜会員39名、出席対象39名＞

6 月 17 日例会　　出席 30 名　　欠席 9 名　　出席率 76.92％

事後メイク：
佐藤拓也君（6月1日／厚木中RC）

■ソングリーダー

■スマイル発表 ■米山奨学金寄付表彰

■四つのテスト

立脇孝二君

石井　卓君 臼井欽一君

和田貴樹会長


